

26. Januar 2015

10/15

Pressedienst

## Gesundheitsminister Hermann Gröhe beruft Wissenschaftler der Universität Hamburg in den Sachverständigenrat

Prof. Dr. Jonas Schreyögg, Direktor des Hamburg Center for Health Economics (HCHE) der Universität Hamburg, ist von Gesundheitsminister Hermann Gröhe in den Sachverständigenrat zur Begutachtung der Entwicklung im Gesundheitswesen berufen worden. Prof. Schreyögg erhält heute, am 26.1.14, im Rahmen der konstituierenden Sitzung des Rates die offizielle Berufungsurkunde.

Dem Sachverständigenrat gehören insgesamt sieben Mitglieder aus den Fachgebieten Medizin, Ökonomie, Sozialwissenschaften und Rechtswissenschaften an. Der Rat beurteilt alle zwei Jahre die Entwicklung der gesundheitlichen Versorgung – sowohl medizinisch als auch wirtschaftlich. Zudem erarbeitet er Empfehlungen für die Weiterentwicklung des Gesundheitswesens.

Das HCHE ist ein gemeinsames Forschungszentrum der Universität Hamburg und des Universitätsklinikums Hamburg-Eppendorf. Unter der Leitung von Professor Schreyögg, 38, arbeiten mehr als 50 Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler an aktuellen und künftigen Fragestellungen der Gesundheitsversorgung. Prof. Schreyögg hält zudem die Professur für Management im Gesundheitswesen an der Fakultät für Betriebswirtschaft der Universität Hamburg.

### Für Rückfragen:

Universität Hamburg  
Hamburg Center for Health Economics

Andrea Bükow  
Tel.: 040 42838-9515  
E-Mail: [andrea.buekow@wiso.uni-hamburg.de](mailto:andrea.buekow@wiso.uni-hamburg.de)

Elena Granina  
Tel.: 040 42838-9516  
E-Mail: [elena.granina@wiso.uni-hamburg.de](mailto:elena.granina@wiso.uni-hamburg.de)

URL: <http://www.hche.de>